

みどりの風

令和3年12月6日（月） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

12月10日は「世界人権デー」です。

「人権」 人が幸せに生きる権利のことです。第二次世界大戦終結後の昭和23年、誰もが幸せに楽しく生きていくため人権を大切にしようと「世界人権宣言」が採択されました。採択日は12月10日。この日を「世界人権デー」と呼びます。日本では、人権デーまでの一週間を人権週間に設定し、皆が平等に持つ人権について勉強を重ねています。

緑丘小学校でも、12月3日（金）に人権集会を開きました。今年は、メイン学習として体験的参加型学習に取り組みました。法務省人権擁護局が

作成した「うんこ人権ドリル」の活用です。こんな時、みんなならどうするか？ という問いに対して、考えながら自分自身を見つめていく活動です。ドリルには、こんな問いが用意されています。★一人だけ違う色の道具を持っている子が、会話に入れてもらえないで悲しんでいるよ。こんな時、あなたならどうする？ ★友達がおなかをおさえて苦しそうにしているよ。こんな時、あなたならどうする？ などなどです。



誰かと違うことは、決しておかしいことではありません。だから、自分と違っているからといって他の人を面白がったり、からかったり、仲間外しにしたりすることは良くないことです。また、困っている人を見かけたら、知らんぷりしないで助けてあげたいです。声をかけたり、できることを手伝ったり。その優しさが相手を笑顔にするのです。

この他にも、学級で歌「友達はいいもんだ」を練習したり、なかよしの木を作成したりして人権意識を高めていくことにしています。**「みんなと仲良くします」**を実現します。

音楽発表会の後は「EM菌投入」 大活躍の4年生！！

4年生は、総合的な学習の時間に「身近な環境」について学んでいます。地域の川や海に関心を持ち、実際に新道から福江港まで歩いて川（柳川・後川・福江川）や海の様子を観察して環境課題を見つけ、環境をきれいにするためにはどうしたらいいか考えてきました。環境改善のための具体的な活動としてポスター・ちらしづくりや校内でのゴミ拾い活動も行う予定です。また、川のゴミゼロ大作戦を展開している五島市商工会議所青年部のみなさんに指導をいただきながら、EM菌団子作りにも挑戦しました。そして、校内音楽発表会を済ませた翌日の12月1日商工会議所青年部のみなさんと一緒に、EM菌団子投入作戦に臨みました。大忙し、そして大活躍の4年生です。

一気に気温が下がり気象条件としては厳しい状況でしたが、全員元気に川に出かけ、どこに投げれば川がきれいになるか考えながら、一個一個大事に投入してきました。毎年4年生が行うEM菌活動。きっと、確実に環境改善に繋がっています。

